

**Santé**

**Convergences en appui aux dispensaires communaux**

**René AKONE DZOPE**  
Port-Gentil/Gabon

**QUATRE** dispensaires (trois de la mairie et le centre de santé communautaire Azizet Nondi de l'ONG Convergences), établis dans le périmètre communal, ont reçu, de la part de l'ONG Convergences inaugurant ses activités au titre de l'année 2017, un important lot de médicaments de première nécessité, en vue de pallier les besoins sans cesse grandissants en matière de produits pharmaceutiques de cette nature dans ces entités.

C'est le président du conseil d'administration (PCA) de cette structure à vocation sociale, Michel Essonghe, qui a personnellement remis cette dotation aux bénéficiaires. En présence, notamment, du ministre de la Réforme de l'État, Joël Pono Opape, de son collègue Pascal Houangni Ambourouet (promu ministre du Pétrole lundi dernier), du maire de la commune de Port-Gentil, Bernard Aperano et des chefs de quartiers ainsi que des notables.

Urbain Makoumbi, président de l'ONG Convergences, a inscrit cette sortie dans le droit fil des engagements pris par l'ONG au moment de sa création, en novembre 2000. A savoir: contribuer à l'amélioration des conditions de vie de (nos) compatriotes par des actions sociales diverses et multiformes sur l'ensemble du territoire national, apporter de l'aide et le soutien aux personnes défavorisées, participer à l'amélioration des condi-



Photo : Julie Nguimbi

**Le Dr Makungu présentant...**



Photo : Julie Nguimbi

**Le député Royembo intervenant.**

tions sanitaires des concitoyens et contribuer à l'épanouissement des jeunes par le sport et la culture. Et M. Makoumbi de citer, à titre d'exemples, les caravanes médicales, les campagnes de sensibilisation et de dépistage de plusieurs pathologies, le réveillon du cœur, les tournois sportifs et les activités culturelles qui sont, depuis bientôt 17 ans, autant d'initiatives qui, ayant obtenu, a-t-il soutenu, un certain écho auprès des autorités et des partenaires internationaux.

**VIVRE-ENSEMBLE**• L'orateur a remercié Michel Essonghe pour son oreille attentive aux préoccupations de ses semblables. « Merci, parce que depuis Libreville où vous résidez,



Photo : Julie Nguimbi

**... le stock de médicaments offert aux différents centres médicaux.**



Photo : Julie Nguimbi

**Les officiels attentifs aux différents propos.**

vous entendez chaque jour les cris des Portgentillais et vous n'hésitez pas à effectuer le parcours pour donner satisfaction à leurs nombreuses préoccupations», a confié Urbain Makoumbi, en saluant le sens du partage du bienfaiteur, sa propension à soutenir et à conseiller afin, a-t-il indiqué, de consolider le vivre-ensemble. Le PCA de l'ONG Convergences a saisi cette occasion pour remercier les équipes qui œuvrent au quotidien pour administrer des soins aux populations. Formulant le vœu que 2017 soit une année de paix reconstruite, « qui pourrait nous amener à revivre le bonheur partagé à travers l'indispensable vivre ensemble.» Selon Michel Essonghe, «

au-delà de ce que chacun de nous est, nous sommes des hommes partageant un même espace, nous devons vivre ensemble, nous devons nous accepter dans la différence.» Le député Albert Richard Royembo est revenu sur l'œuvre du patriarche, un "rassembleur", a-t-il soutenu, au service des autres. Il a relevé, pour le regretter, que des compatriotes, au cours d'une violence aveugle, aient mis le feu sur "Le refuge", une maison de passage que Michel Essonghe a dédiée aux personnes sinistrées. « Vous nous accusez que nous ne faisons rien, et quand on fait quelque chose vous brûlez. A la fin, qu'est-ce que vous voulez?», s'est-il interrogé, indigné.



Photo : Julie Nguimbi

**Remise symbolique des médicaments par le PCA de l'ONG Convergences, Michel Essonghe (d).**



Photo : Julie Nguimbi

**Le centre de soins Azizet Nondi, cadre de la manifestation.**

**CONSTITUTION DU DON**• Actualité oblige, M. Royembo, prenant le contre-pied des acteurs du boycott, a invité les riveains à se rendre massivement au stade "Michel Essonghe" de Port-Gentil, suivre les rencontres de la Can 2017. Le Dr Diallo, intervenant au nom des récipiendaires, a exprimé leur gratitude et leur reconnaissance à l'ONG Convergences qui, à ses yeux, a fait un choix de qualité, mais aussi d'importance, au regard de nombreux besoins exprimés par les personnels officiant dans les dispensaires de la cité. « Nous avons été, par le passé, témoin des actions citoyennes de l'ONG Convergences. Nous tirons les enseignements d'une

structure engagée, dévouée, déterminée à améliorer le quotidien des Portgentillais», a concédé le Dr Diallo. Le don offert, selon le Dr Alain Patrick Makungu, membre de Convergences, est constitué des produits dits d'urgence, c'est-à-dire des solutés, des anti-inflammatoires, des remèdes contre le paludisme, la tueur silencieuse, etc. Il a également fait une brève présentation du centre de santé communautaire Azizet Nondi, cadre de cette cérémonie. L'établissement offre, a-t-il expliqué, des soins infirmiers, des consultations en médecine générale, pédiatrie, gynécologie-obstétrique, ophtalmologie, cardiologie et diabétologie.

**Dans l'optique de l'organisation de la Coupe d'Afrique des nations au Gabon**

**" Bling-Bling Champagne " déjà paré aux couleurs des équipes qualifiées**

**J.P.A.**  
Port-Gentil/Gabon

**LA** Coupe d'Afrique des nations Can Total 2017 est un événement sportif par excellence, mais aussi un cadre propice à la promotion de diverses activités. En effet, en marge des matches de football, les opérateurs économiques et les commerçants mettent à profit ce rassemblement sportif de grande envergure pour faire

la promotion de leurs activités, dans l'optique de réaliser des chiffres d'affaires. A Port-Gentil, où sera logé le groupe "D" de cette compétition, qui va se dérouler du 14 janvier au 05 février 2017, les activités commerciales commencent à gagner du terrain. C'est le cas au lieu-dit "Garage Mandji", en bordure de la route principale, où une jeune compatriote, Graziella Ogoula Azizet, propriétaire du bar "Bling-Bling Champagne",



Photo : JP Aliogo

**L'établissement commercial de dame Ogoula.**

pour mieux attirer la clientèle pendant la compétition, a orné son établissement commercial aux couleurs de toutes les nations qui prendront part à la 31e édition de la Coupe d'Afrique des nations de football. «Les gens ne seront pas du tout gênés dans mon bar pendant les rencontres. Il est prévu trois projecteurs répartis de la manière suivante : un à la terrasse, un à l'espace VIP avec climatisation, et un dernier à l'ar-

rière-plan de la boutique », explique-t-elle. Pour agrémenter tout cela, les clients pourront suivre les matches en se désaltérant et en consommant quelque chose. «La grillade et le bouillon pourront faire l'affaire des consommateurs pendant qu'ils regardent les matches sur les écrans géants », précise la dame. Quelques passants n'hésitent pas à apprécier l'œuvre. En tout cas, la fête promet d'être belle.